

Fachkräfte sollen im Landkreis bleiben

Freisprechungsfeier des Gastgewerbes in der Käthe – Kollwitz – Schule Marburg

33 Absolventen der Sommer-Gastronomieprüfung wurden als zukünftige, wichtige Fachkräfte in der Hotel- und Touristikfachschiule an der Käthe-Kollwitz-Schule Marburg in ihr Berufsleben entlassen.

Marburg. Am 15. Juli 2015 fand im Lehrrestaurant der Käthe – Kollwitz – Schule Marburg die Freisprechungsfeier der erfolgreichen Prüflinge der IHK-Abschlussprüfung im Bereich der Gastronomie statt.

Neben den Prüflingen, ihren Eltern und Vertretern der ausbildenden Betriebe sowie der Käthe-Kollwitz-Schule nahmen auch Vertreter des Landkreises, des Hotel- und Gaststättenverbandes, der Industrie- und Handelskammer Kassel-Marburg, der Marburg Tourismus und Marketing GmbH, der Tour GmbH Marburg-Biedenkopf sowie der Agentur für Arbeit teil.

Der Erste Kreisbeigeordnete Herr Zachow verabschiedete die neuen ausgebildeten Köche, Hotel- und Restaurantfachleute, Fachkräfte im Gastgewerbe, Fachleute für Systemgastronomie und Fachpraktiker/-innen Hauswirtschaft in ihr Berufsleben mit Hinblick auf den zunehmenden Fachkräfte-Mangel, insbesondere in der Gastronomie. „Wir wünschen uns, dass Sie hier im Landkreis bleiben, denn wir brauchen Sie als Fachkräfte, zukünftige Führungskräfte und Existenzgründer.“

Als Prüfungsbester wurden zudem besonders geehrt: Felix Kramer (Koch, Waggonhalle Verwaltungs GmbH), Sarah Adolph (Hotelfachfrau, Flair-Hotel Zum Stern, Ober-Aula) und Sarah Lucas (Fachkraft im Gastgewerbe, Waldgasthaus Christenberg).